
 

REQUERIMENTO N° 012/2022 

 

 

Ibirubá/RS, 07 de julho de 2022. 

 

 

A Vereadora MARIA ILANI HENKES LAMB, da bancada do MDB, 

requerer que esta Casa Legislativa, encaminhe ofício para Rio Grande Energia (RGE), 

representada pela Sra. Mari Lucia dos Santos solicitando que seja feito um 

levantamento de dados, referente às demais empresas que utilizam a estrutura da rede 

elétrica do nosso município. 

 

Justificativa: 

Sabe-se que os Postes são concessões públicas outorgadas à exploração por 

distribuidoras de energia elétrica. Porém é concedido ás empresas de telecomunicação o 

direito de uso compartilhado dessa infraestrutura, que é publica, porém gerida e 

explorada por empresas privadas. 

O desleixo dos fios e cabos é uma cena comum nas cidades e coloca vidas em 

risco, já que muitos deles ficam soltos, mal instalados e pendurados. 

 

 

 

 

 

Ver. MARIA ILANI HENKES LAMB 

Bancada do MDB. 

 

 

 

 

 

 

Exmo. Sr. 

Gabriel de Jesus 

Presidente do Legislativo 

Ibirubá-RS. 


